NOTICE BIOGRAPHIQUE

M. Arthur C. Perron, est né à Halifax (Nouvelle-Écosse). M. Perron (Baccalauréat en commerce, Université Laval, 1966; Maîtrise en commerce [administration des affaires], Université Laval, 1967) est entré au Service des délégués commerciaux en juin 1968. Il a été affecté à Paris, à Alger, à Manille et à Sydney. Récemment, il a occupé le poste d'ambassadeur auprès du Royaume de Thaïlande avec accréditation simultanée auprès de la République démocratique populaire lao et de la République socialiste du Viet Nam. À Ottawa, il a été chef adjoint de la direction de l'Afrique et du Moyen-Orient, directeur adjoint des Affectations, directeur du Personnel, directeur général des Opérations du personnel et directeur général de l'Asie et du Pacifique Nord. M. Perron et son épouse, M^{mc} Nicole Rousseau, ont deux enfants.